

Socialistas impiden reducir guerra Europa

Estocolmo, Julio 5 (UPI). El Bloque Socialista frenó hoy un consenso de último momento sobre la formación de comisiones de trabajo al final de la sesión de ocho semanas de la Conferencia Europea de Seguridad de 35 naciones, sobre la reducción del riesgo de una guerra en Europa.

La negativa del Bloque Socialista se produjo luego de 60 días de esfuerzos por establecer negociaciones sobre la reducción de esos riesgos en la conferencia de seis meses, dejando a las conversaciones sin el formato de

trabajo futuro al entrar mañana en su receso de verano. A la conferencia asisten todas las naciones europeas menos Albania, además de Estados Unidos y Canadá y se han presentado cuatro propuestas desde que se iniciaron las conversaciones el 17 de Enero.

La Organización del Tratado del Atlántico Norte, Rumanía, los países neutrales y no alineados y la Unión Soviética auspiciaron las propuestas, incluyendo pasos para la notificación y observación de las maniobras militares en Oriente y Occidente.

Los delegados señalaron que un segundo grupo de trabajo tomaría otras ideas y no descartaron de las discusiones los llamados soviéticos de congelamiento a los presupuestos militares, tratados de no agresión, pro-

—Pasa a la página 36—

Manifestación de sacerdotes Nicaragua

Managua, Julio 5 (AP). Sacerdotes católicos de esta capital anunciaron que harán una marcha el lunes en apoyo del padre Luis Amado Peña, acusado el mes pasado por el gobierno sandinista de "actividades contrarrevolucionarias" y recluso en un seminario.

La Seguridad del Estado acusó el 20 de Junio al sacerdote de ser parte de un "frente interno" antisandinista y el ministro del Interior, Tomás Borge, lo acusó de trasladar "explosivos y granadas de mano" a grupos rebeldes.

A pesar de las acusaciones, Peña no fue arrestado,

pero el gobierno llegó a un acuerdo con la Conferencia Episcopal de Nicaragua para que el sacerdote permanezca recluso en el Seminario Mayor "mientras se siguen los procedimientos judiciales".

Monseñor Miguel Obando y Bravo, arzobispo de Managua y fuerte crítico del régimen sandinista, defendió a Peña y dijo que "confiamos plenamente en el padre Peña y la Iglesia lo absuelve".

Peña dijo ser víctima de "un montaje publicitario en la campaña de hostigamiento contra la Iglesia Católica" y la Conferencia Episcopal de Nicaragua manifestó que "no es la primera vez que se ha acusado a la Iglesia Católica en la persona de sus obispos, sacerdotes y fieles de situaciones que se han demostrado falsas".

El padre Eddy Montenegro, vicenciller arquidiocesano de Managua, dijo hoy a la AP que la marcha de apoyo al padre Peña se hará el lunes a las 14:00 GMT y será encabezada por monseñor Obando y Bravo.

"En la manifestación participarán 25 sacerdotes,

—Pasa a la página 21—

Nueva baja en Bolsa de N. York

Nueva York, Julio 5 (AP). Las cotizaciones continuaron hoy en baja, luego del paréntesis del feriado nacional de ayer, en una jornada de negociaciones relativamente tranquilas.

Los analistas dijeron que se espera que las negociaciones sigan siendo ligeras hasta concluir la semana.

Las tasas de interés aumentaron en general en los mercados de crédito al sacar a la venta el tesoro unos 4 mil millones de dólares en bonos, a 20 años plazo.

El promedio Dow Jones para 30 industrias bajó 9.72 y cerró a 1.124.56.

Las bajas superaron a las ganancias por margen de ocho a cinco.

El volumen total negociado fue de 56.10 millones de acciones, contra 69.96 de la jornada anterior.

El Índice Compuesto bajó 0.45 y cerró a 88.17.



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ALFONSIN Y KOHL. Buenos Aires, 5 de Julio, (UPI). El presidente de Argentina, Raúl Alfonsín, derecha, saluda al canciller de Alemania Federal, Helmut Kohl, que anoche llegó al país en visita oficial de cuatro días. La presencia de Kohl ha sido interpretada como un apoyo de Alemania al proceso democrático de Argentina.

Venezuela sugiere ajustes a economía

Naciones Unidas, julio 5 (UPI). El orden económico actual ha sido en cualquiera de las civilizaciones pero "para que sea más justos y realice su responsabilidad mundial, es necesario que sufra reajustes", advirtió hoy Venezuela ante el Consejo Económico y Social de las Naciones Unidas.

El embajador de Venezuela, José Francisco Sucre Figarella, recordó que al fin de la Segunda Guerra Mundial se estructuraron los acuerdos de Bretton Woods que dieron lugar a "el magnífico

renacimiento de todo el mundo sometido a la más global de las destrucciones. De la desesperanza e incredulidad surgió una espléndida realización humana"

Sin embargo, dijo el diplomático, de ese esfuerzo quedaron excluidos los países en vías de desarrollo y el "el mundo que nace en Bretton Woods, tanto en el orden monetario como en el del comercio" favorece a los países industrializados.

—Pasa a la página 9—



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

AL PAPA. Ciudad del Vaticano, 5 de Julio, (UPI). El Secretario General del Partido Aprista Peruano, Alan García, izquierda, estrecha la mano del Papa

Juan Pablo II, en la Plaza de San Pedro. Posteriormente Su Santidad recibió en audiencia privada al citado dirigente con quien abordaron varios temas, que no fueron dados a conocer.



CONCURSANTES. Miami, 5 de Julio, (UPI). Elena Ortiz Allegretti, Miss Paraguay (derecha) y Ylissa Pronzatti, Miss Uruguay, posan sonrientes para los fotógrafos. Ellas son dos aspirantes al título "Miss Universo", que se llevará a cabo el 9 de Julio en esta ciudad.

Presencia de Kohl es apoyo para Argentina

Buenos Aires, Julio 5 (UPI). El presidente Raúl Alfonsín recibió hoy en audiencia especial al canciller de Alemania Federal, Helmut Kohl, que ayer llegó a Argentina en una misión interpretada como de apoyo al nuevo régimen democrático.

En su entrevista con Alfonsín, el jefe del gobierno

germano occidental estuvo acompañado por el ministro argentino de Relaciones Exteriores, Dante Caputo.

Esta tarde Kohl será recibido por el Congreso argentino, en sesión conjunta de las Cámaras de Senadores y Diputados. Por la noche será agasajado por

—Pasa a la página 36—

Temporal cobra más víctimas en Chile

Santiago, Julio 5 (UPI). A 17 llegó el número de muertos en la peor ola de temporales y nevadas registradas en Chile en años recientes, que ya han dañado más de 1,200 viviendas y dejado 7 mil damnificados, informó la policía.

Otras 30 personas están

desaparecidas y probablemente muertas, aplastadas por toneladas de nieve y rocas, en su complejo fronterizo en la cordillera a pocos kilómetros del límite con Argentina.

Ninguna patrulla ha podido llegar hasta el lugar

—Pasa a la página 21—

Concluye crisis en ejército de Argentina

Buenos Aires, Julio 5 (UPI). El general de brigada Ricardo Planta, asumió hoy como nuevo Jefe del Ejército argentino, en lo que se interpreta como el fin de la crisis que se registró en esa arma en la última semana.

La crisis dentro del Ejército, el arma que mayor número de efectivos posee y la más antigua del país, finalizó anoche cuando el ministro de Defensa Paul Borras, aceptó la solicitud de pase a retiro que le premia semana.

—Pasa a la página 9—

Amenazan dinamitar un avión con 264 personas

Nueva Delhi, julio 4 (UPI). Nueve miembros de un "escuadrón suicida" de rebeldes sikhs que asaltaron un avión de las aerolíneas de la India con 264 personas a bordo, amenazaron con dinamitar la aeronave en el lapso de seis horas si no les pagan un rescate de 25 millones de dólares, se informó hoy. El piloto del avión no hizo contacto con la torre

de control de Nueva Delhi a las 4:51 de la tarde, hora local (11:21 GMT) e informó del asalto, dijo la agencia Press Trust.

El avión realizaba un vuelo entre Srinagar, la capital del estado de Kasmir y Nueva Delhi cuando fue asaltado.

Luego de aterrizar en Lahore, Pakistán, a 280 kilómetros al sureste de Isla—

—Pasa a la página 15—